
扎实履职尽责 共绘发展蓝图
近日，三门峡市两会圆满完成各项议程，在热烈气氛中胜利闭幕。 代表委员满怀信心、鼓足干劲，奔赴各自的工

作岗位。 他们纷纷表示，要第一时间将两会精神带到基层一线，提振发展信心，增添奋进力量，让市两会精神在基层
落地生根。

织牢县域心电网络，提升居民急救能力
市人大代表吕永刚：

“报告中的数据、成效真实全面，经验和
亮点可圈可点，群众的幸福感与日俱增，取
得的各项成绩来之不易。 其中，在民生保障
方面提到了基层卫生能力的强基工程，让
医疗工作者从报告中看到了以人民为中心
的发展理念和求真务实的情怀。 ”市人大代
表吕永刚说。

基于工作实际，今年两会，吕永刚带来
的建议是关于“织牢县域心电网络体系，筑
牢县乡村急救体系建设”。 随着人口老龄化

的加剧，急性心脑血管疾病、胸痛等急危重
症发病率的逐年上升，县域急救需求日益增
长。“及时有效的急救不仅能挽救患者生命，
还能显著降低并发症发生率。 然而，当前基
层医疗急救体系仍存在硬件不足、急救能力
薄弱、偏远地区急救响应时间超过黄金救治
期等问题。 ”吕永刚建议，加强政策支持与
规划，完善急救体系建设；相关部门设立县
域急救体系建设专项资金，重点支持急救设
备配备、信息化建设和急救站点建设，实现

“15 分钟急救圈”县域全覆盖；还要统筹整
合县域现有的“心电一张网”资源，优先保障
急救需求，避免重复采购、设备闲置。 此外，
卫生部门还应强化人才培训，提升县域居民
急救意识和自救互救能力。

作为一名医疗工作者， 吕永刚表示，
2025 年将更有信心、干劲更大，继续用心守
护好人民健康， 不断增强人民群众的获得
感、幸福感、安全感。
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□本报记者 王晨 / 文图

市两会精神在与会代表委员中引发热烈反响

履职更有方向，信心更加坚定
市人大代表赵华堂：

“今年的政府工作报告全面总结了过去
一年的发展成就， 科学部署了今年的重点
工作。 字里行间，处处体现了拉满弓、铆足
劲，撸起袖子加油干、风雨无阻向前行的决
心，特别振奋人心。 ”市人大代表赵华堂表
示，这份报告既彰显了政府励精图治、奋发
有为的精神风貌， 同时又体现了心系民生
的深厚情怀。

民营经济是我国社会主义市场经济的
重要组成部分，是推进供给侧结构性改革、
推动高质量发展、建设现代化经济体系的重
要主体，是奋进中国式现代化、谱写高质量
发展新篇章不可或缺的重要力量，作为民营
企业的一员， 赵华堂长期关注民营经济发
展。在他看来，报告中在支持民营经济发展、
优化营商环境、推动科技创新等方面提出了

一系列务实举措，为民营企业的发展注入了
强大动力，令人对未来发展充满信心。

“2025 年的主要任务明确，具体思路条
理清晰，使得大家履职更有方向。 我将以更
加扎实有效的工作， 不断创新工作思路，持
续提升履职能力， 展现人大代表的使命担
当。 ”赵华堂坚定地说。

□本报记者 王晨 / 文图

发挥资源优势，推动三门峡走向长三角

市政协委员张鹏：

2 月 19 日，政协三门峡市八届三次会议
胜利闭幕，委员们则带着新的奋斗目标回到
工作岗位上。 市政协委员张鹏回到企业的第
一件事， 便是认真传达学习市两会精神，结
合工作实际，谋划落实举措，全身心投入到
新一年的工作中。

作为市政协委员，每年参加两会，他都会
带来自己精心打磨的提案。 比如关于农副产
品电商化整体打造的提案、关于电子商务货

运仓储建设的提案、 关于用城市名片打造文
化 IP 的提案， 都得到了相关部门的积极回
应。

张鹏不仅是三门峡市政协委员， 还是上
海三门峡商会会长。多年来，他一直在为推动
三门峡走向长三角而奔走交流。“三门峡有很
多好的产品 ，借用商会的平台，可以直接输
送到长三角。 ”张鹏说，同时，还可以结合“海
外仓”，在海外做零售门店，包括线上销售。

张鹏介绍，三门峡地处黄河金三角，拥有
非常好的区域优势，他建议，包括仰韶文化、
天鹅名城、老子《道德经》，这些独特的、其他
地方无法复制的文化，都可以做成精致的“潮
玩”产品。 下一步，他会继续将三门峡商会作
为平台桥梁，对接长三角其他商会，把长三角
好的资源往三门峡输送， 把三门峡好的产品
带到长三角， 引领长三角优秀企业家来三门
峡投资兴业。

□本报记者 卢仙格 / 文图

□本报记者 张斌 / 文图

用文学艺术作品展现三门峡的独特魅力
市政协委员王学峰：

徐市长所作的政府工作报告为三门峡
市未来的发展道路照亮了前行的方向。 它
不仅仅是对过去一段时间工作的总结回
顾，更是一份站在时代发展的前沿、高瞻远
瞩的战略蓝图。 报告紧密结合三门峡市的
实际情况， 深入剖析了城市发展的优势与
挑战，对未来一段时间内的发展战略、目标
任务以及工作重点进行了全面而细致的规
划，充分体现了政府对于经济发展、社会民

生、 生态保护等多方面的统筹兼顾和长远
谋划。

市政协委员、三门峡市书法家协会副主
席王学峰表示，2025�年是具有重大历史意
义的一年，它是“十四五”规划收官之年、谋
划“十五五”发展之年，是进一步全面深化
改革的重要一年， 也是现代化三门峡建设
“13561”工作布局整体提升之年。作为文学
艺术从业者，王学峰深知肩上责任重大。 他

表示，在今后的创作道路上，他将牢牢把握
两会精神，将其融入到创作作品中。 用手中
的笔，细腻而生动地抒写三门峡故事。 通过
作品全方位、 多角度地展现三门峡的独特
魅力和发展成就，让更多人了解三门峡、认
识三门峡， 吸引更多人关注三门峡的文化
事业，推动三门峡文化的繁荣与发展，让三
门峡的文化在新时代焕发出更加耀眼的光
芒。


